

- Depuis 1995, un certain nombre de visites de représentants gouvernementaux de haut niveau ont contribué à resserrer les relations dans divers domaines, dont l'agriculture et l'agroalimentaire, la défense nationale, les ressources naturelles et le commerce.
- Au cours de sa visite au Canada en 1995, le président de la Corée était accompagné de trois ministres et d'une délégation de hauts dirigeants d'entreprises. Les dirigeants des deux pays ont alors annoncé la création du Forum Canada-Corée pour promouvoir la compréhension mutuelle et pour raffermir et élargir la relation. Des accords ont été signés pendant cette visite, dont un sur la coopération industrielle et technologique. Le Forum Canada-Corée s'est réuni en 1996 et en 1997.
- En 1997, le premier ministre du Canada, des membres du Cabinet fédéral, des premiers ministres des provinces, des dirigeants des territoires, ainsi que des centaines de représentants du milieu des affaires ont pris part à une mission d'Équipe Canada en Corée. À cette occasion, plus de 73 ententes commerciales évaluées à 602 millions de dollars ont été conclues.
- Pendant cette mission, un accord visant à faciliter le commerce dans les domaines des télécommunications, de la radio et du matériel de technologie de l'information a été signé. Le Canada et la Corée préparent actuellement un accord sur les achats de matériel de télécommunication.
- Deux parcs marins, la réserve de parc national Pacific Rim, au Canada, et le parc marin national Hallyeo-Haesang, en Corée, ont été officiellement jumelés pendant la mission d'Équipe Canada. L'accord faisait suite au jumelage, en 1995, de deux parcs terrestres, soit le parc national du Mont-Revelstoke et le parc national des Glaciers, en Colombie-Britannique, et celui de Chirisan, en Corée.
- Le Canada et la Corée ont également signé, en 1997, une lettre d'intention ayant pour objectif une collaboration au sujet du changement climatique et des initiatives communes sur les gaz à effet de serre. Ils mettront leurs efforts en commun pour accroître l'efficacité énergétique, mettre au point des carburants de remplacement pour les transports et formuler divers choix relatifs à l'énergie renouvelable.

Éducation

- Le Canada a ouvert un centre d'éducation canadien en Corée en 1993 afin de fournir une aide professionnelle aux établissements d'enseignement, sociétés et associations professionnelles canadiens reconnus qui souhaitent y commercialiser leurs services et produits. Ce centre contribue